



## Frontel iluminó sede social de la comunidad Sara Malleco en Ercilla

● Un gran hito para los vecinos de la comuna de Ercilla, específicamente del sector Sara Malleco, fue la realización de la inauguración de la iluminación de la sede social del sector, que ejecutó Frontel en conjunto con la comunidad.

En la oportunidad participaron el alcalde de la comuna, representantes de carabineros, bomberos, personal de Frontel y vecinos del sector.

José Jara, presidente de la junta de vecinos Sara Malleco indicó que “para nosotros es un paso inmenso de grande, importantísimo, ya que nunca pensamos que íbamos a lograr esto. andábamos de casa en casa, pidiendo luz”.